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Mieux vaut …
Marc 9.42, 43, 45, 47

Ayez du sel en vous-mêmes, 
et soyez en paix les uns avec les autres.

Marc 9.51
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Marc 9.42-51 – Ce qui est précieux aux yeux de Jésus !

La grandeur dans le royaume de Dieu c'est de servir     !

Dans le royaume de Dieu lorsque nous accueillons le plus méprisé, le

plus petit au nom du Seigneur, c'est Jésus-Christ que nous accueillons.

1. Le plus petit de ceux qui croient a une valeur inestimable.

Pour  Jésus,  le  petit  qui  croit  a  une si  grande  valeur que être  une

occasion de chute, un piège pour sa foi est pire que mourir.

Être une occasion de chute, ou un piège pour la foi (ce que signifie le

terme  scandalizo) c'est  rester dans son péché, le  cacher, chercher à le

justifier, s'y habituer et vivre en le considérant comme normal .. c'est cela

chuter et être une occasion de chute, car le jeune croyant pensera alors

que c'est juste de pratiquer ce péché.

2. La sainteté vaut plus que nos membres physique.

Les  capacités nous sont données pour vivre la  sainteté, la  sainteté

n'est pas donnée  pour profiter personnellement de nos capacités.

Si nous n'arrivons pas à voir l'enfer comme un  horrible endroit de

tourment  où le  péché est  poussé à  son maximum sans  mourir  ou en

agonie mortelle permanente, c'est que nous ne saisissons pas l'horreur

du péché.



Jésus a tellement bien saisi ce qu'est l'enfer qu'il n'a pas seulement

donné son oeil, sa main et son pied, mais son  corps tout entier et tout

son sang pour sauver de l'enfer tous ceux qui se détournent du péché par

la repentance et qui croient en son oeuvre.

Nous  voulons  toujours  plus  avoir  le  péché en  horreur pour

ressembler toujours plus à Jésus-Christ.

3. L'épreuve est un outil dans la main de Dieu.

Tout homme passe par la  souffrance à un moment donné de sa vie

(tout homme est salé de feu) et pour le croyant c'est un moment prévu

pour le progrès.

Il faut éliminer ce qui n'est pas du sel et qui lui est mélangé pour qu'il

donne de la saveur, comme nous sommes appelés à éliminer le péché et

toute emprise du monde dans notre vie.



Vivre en éliminant le péché motivés par la sainteté, 

qui a plus d'importance et de valeur que même nos vies ou nos membres,

produira la paix les uns avec les autres, 

car toute relation épurée du péché est toujours paisible.

Jésus est mort d'une mort autant ignoble qu'une noyade avec une

pierre au cou, 

Jésus a donné, ses mains, ses pieds, ses yeux ... tout son corps 

afin que nos soyons libéré du péchés 

et que nous ayons la même notion de valeur 

des croyants et de la sainteté que lui.
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